

Nueva Iglesia Hogareña en La Plata, Argentina

El 18 de noviembre se llevó a cabo el casamiento de los hermanos Kelymar y Yoel Arias. La ceremonia fue dirigida por el Mro. Isaac Cho, quien compartió un mensaje basado en Mateo 7: 24,25 y les dio la dirección a los nuevos esposos de esforzarse para que Cristo sea la base de su familia. El Mro. Isaac compartió el testimonio de Kelymar y Yoel, y los presentes fueron testigos de cómo Dios los rescató y les dio un nuevo propósito en Él. Luego de la ceremonia tuvimos un tiempo de oración, alabar a Dios con canciones y compartimos una deliciosa comida. Glorificamos a Dios por esta nueva familia en Cristo

oramos para que se constituyan nuevas Iglesias Hogareñas en nuestro Ministerio.

